

SOLBAND CANTA “CUENTO DE UNA CIUDAD”

Enlace: <https://www.youtube.com/watch?v=edcy7PyCvvs>

Tema principal: Reflexionar sobre la idea de vivir en Jerusalén en paz, a través de la música de Sol Band, y conectar esa reflexión con los derechos humanos (como el derecho a vivir con seguridad, a la identidad, al patrimonio cultural).

Edad recomendada: a partir de 13 años.

USO EN EL AULA

* Presenta el grupo Sol Band, un grupo palestino de Gaza. Su música combina tradición palestina con un mensaje de resiliencia y esperanza.

* Reproducir el vídeo. Indica que el vídeo que van a ver se centra en la ciudad de Jerusalén y la aspiración a vivir ahí “en paz”.

* Trabajo individual o en grupos pequeños: dar a cada alumno una hoja con tres preguntas para que reflexione y escriba:

1. ¿Qué emoción me ha despertado esta canción / vídeo?
2. Si imaginara una Jerusalén en paz, ¿qué vería, qué personas convivirían?
3. ¿Qué derecho humano (seguridad, libertad, cultura, identidad...) pienso que se está evocando en esta canción?

* Cada grupo dibuja (o escribe) esa frase/palabra clave que han puesto en común en una cartulina, añadiendo símbolos relacionados.

* Puntos de reflexión posibles:

¿Qué obstáculos aparecen cuando imaginamos una ciudad dividida pero deseamos la paz?

¿Qué papel pueden tener los jóvenes para difundir la paz, la memoria y el diálogo a través de la música o el arte?

Materiales:

- Proyector / reproductor para ver el vídeo
- Hojas o cartulinas
- Rotuladores



¡Actividad
compatible con el
*Bingo de los
Derechos!*!